

DAS LEBEN IST CHRISTUS



Philipper 1,18-30

Prediger: Rob Forbes Datum: 10 November 2024

Überblick

Paulus richtet sein ganzes Leben auf Jesus aus und weiß, ob er lebt oder stirbt, Jesus bleibt der Mittelpunkt seines Lebens. Er ermutigt uns, ein Leben zu führen, das dieser Beziehung würdig ist.

Zusammenfassung

Philipper 1,18-26	Leben ist Christus , Sterben ist Gewinn! Aber Paulus weiß, dass er bleiben wird, bis das Werk vollendet ist, das Gott für ihn vorgesehen hat.
Apostelgeschichte 7,54-58	Die Art und Weise, wie Stephanus starb, muss den jungen Paulus sehr beeindruckt haben.
Apostelgeschichte 14,19-20	Paulus wurde gesteinigt, alle glaubten, er sei tot, und dann beteten die Jünger. Hatte er da seine Vision vom Himmel? Möglicherweise!
2. Korinther 12:2-4	Paulus konnte nicht in Worte fassen, was er im Himmel sah und hörte! Deshalb fühlte er sich im Angesicht des nahenden Todes so sicher.
Philipper 1,27-30	Angesichts dieser Gewissheit ermutigt uns Paulus, konsequent, kooperativ und vertrauensvoll als Bürger des Reiches Gottes zu leben.

Tiefer eintauchen

Jesus stand im Mittelpunkt des Lebens von Paulus. Er hat uns einen Augenzeugenbericht über das hinterlassen, was uns jenseits des Todes erwartet. Wie sollte das unser Leben verändern?

Korinther 5,6-9. Paulus sagt wieder, dass er lieber beim Herrn wäre, aber sein Ziel ist es, **dem Herrn weiterhin zu gefallen**, auch wenn das bedeutet, hier zu bleiben, um zu dienen.

Philipper 3,20 Unsere Staatsbürgerschaft ist im Himmel, deshalb leben wir nicht wie die Menschen dieser Welt. Wir sind Fremde und Gäste (**1. Petrus 2,12**) - und es ist normal, sich fehl am Platz zu fühlen!

Apostelgeschichte 4,32-33: Dieser Vers gibt uns einen Einblick in das Leben der ersten Gläubigen - **mutig und vereint**, alles miteinander teilend.

Diskussionsleitfaden

Aufwärmen

- Wenn du dein **Lebensziel** in einem Satz zusammenfassen müsstest, wie würde er lauten?
- Was begeistert dich daran, **Jesus nachzufolgen**, oder was ist dir bisher besonders aufgefallen?
- Wie hat sich dein **Blick auf das Leben**, die Zukunft und die Ewigkeit verändert, während du im Glauben gewachsen bist?

Wissen

- Beschreibe einige der Erfahrungen, die Paulus gemacht haben könnte und die ihn zu dem Punkt gebracht haben, an dem er sagen konnte: "**Christus ist mein Leben!**"
- Besprecht die beiden Erfahrungen, die Paulus gemacht hat und die ihm eine Perspektive für **das Leben nach dem Tod** gegeben haben. Können wir diese als „Augenzeugenberichte“ akzeptieren? Wie würde sich dein Leben verändern, wenn du ähnliche Erfahrungen machen würdest?
- Was werden wir **im Himmel** sehen und erleben? Was werden wir dort nicht sehen und erleben?
- Wie hilft uns eine solche Sicht der Ewigkeit oder des „Jenseits“, ein Leben zu führen, das „**des Evangeliums würdig**“ ist, oder als Bürger eines anderen Reiches?

Teilen

- Nehmt euch Zeit zum Gebet und drückt Gott **eure Dankbarkeit** aus für das, was uns im Himmel erwartet und wovon wir befreit sein werden, wenn wir nicht mehr in dieser Welt leben.
- Betet als Gruppe oder zu zweit füreinander, um eine Perspektive zu entwickeln, die euch hilft, „**für Christus zu leben**“ oder ein Leben zu führen, das „**des Evangeliums würdig ist**“.

Leben

- Gibt es etwas in deinem Leben, das du aus einer kurzfristigen, weltlichen Perspektive gelebt hast und das du ändern würdest, um **eine ewige Perspektive** widerzuspiegeln?
- Überlege, wie du in **deinem Leben mit Christus** wachsen könntest. In welchen Bereichen könntest du konsequenter sein? In welchen Aktivitäten könntest du aktiver mit anderen zusammenarbeiten? In welchen Bereichen deines Lebens könntest du mutiger sein?
- Plane ein Gruppenprojekt, um der Gemeinde, einer anderen Connect-Gruppe oder einer bestimmten Gruppe von Menschen in München zu helfen, das **etwas Planung und Zusammenarbeit** erfordert.

TO LIVE IS CHRIST



Philippians 1:18-30

Preacher: Rob Forbes Date: 10 November 2024

Overview

Paul is totally focused on Jesus and he knows that whether he lives or dies, Jesus remains the centre of his life. He encourages us to live a life worthy of that relationship.

Review

Philippians 1:18-26	To live is Christ, to die is gain! But Paul knows that he will remain until the work that God has planned for him is finished.
Acts 7:54-58	The way Stephen died must have made a great impression on Paul as a young man.
Acts 14:19-20	Paul was stoned, and everyone fully believed that he was dead, and then the disciples prayed. Was this when he had his vision of heaven? Possibly!
2 Corinthians 12:2-4	Paul could not find words to describe what he saw and heard in heaven! That is why he had such security in the face of probable death.
Philippians 1:27-30	In the light of this assurance, Paul encourages us to live as citizens of God's kingdom with consistency, cooperation and confidence.

Dig Deeper

Jesus was at the centre of Paul's life. He gave us an eye-witness account of what awaits us on the other side of death. How should this change the way we live?

2 Corinthians 5:6-9. Paul again says that he would rather be with the Lord, but his purpose is to continue to **please the Lord**, even if that means staying here to serve.

Philippians 3:20. Our citizenship is in heaven, so we don't live like the people of this world. We are aliens and strangers (**1 Peter 2:12**) - and it is normal to feel out of place!

Acts 4:32-33. This verse gives us a glimpse of how the early believers lived - **courageous and united**, sharing everything.

Discussion Guide

Warm Up

- If you had to sum up your **life purpose** in one sentence, what would it be?
- What is one thing about **following Jesus** that excites you or stands out to you so far?
- What is one way that your **perspective on life**, the future and eternity has changed as you've grown in your faith?

Know It

- Describe some of the experiences that Paul may have had that brought him to the point where he could say: '**To live is Christ!**'
- Discuss the two experiences that Paul had that gave him a perspective on **life after death**. Could we accept these as 'eyewitness' accounts? How would your life change if you had similar experiences?
- What are some of the things we will experience in **heaven**? What are some of the things we will not see or experience there?
- With this kind of view of eternity or the 'afterlife', how does it help us to live in a way that is '**worthy of the gospel**', or as citizens of a different kingdom?

Share it

- Spend some time in prayer, expressing your **gratitude to God** for the things that await us in heaven and for the things we will be freed from when we no longer live in this world.
- Either as a group or in pairs, pray for each other to grow in a perspective that will help you to "**live for Christ**" or to live a life "**worthy of the gospel**".

Live it

- What is one thing in your life that you have lived from a short-term, worldly perspective that you would change to reflect an **eternal perspective**?
- Think about how you could **grow in your walk with Christ**. In what areas could you be more consistent? In what activities could you cooperate more actively with others? In what areas of your life could you be more courageous?
- Plan a group project to serve the church, another Connect group or a specific group of people in Munich that requires some **planning and cooperation**.